



Taboada, Kenia López y otros panistas protestan en la Fiscalía de CDMX: ‘no nos van a amedrentar’



Panistas acudieron a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para protestar por la supuesta “persecución política” por parte del Gobierno de Claudia Sheinbaum, así como el uso “selectivo de la justicia”, en torno a la orden de aprehensión en contra de su correligionario Christian Von Roehrich.

La senadora del PAN, Kenia López Rabadán, aspirante a la jefatura de Gobierno de la CDMX, expresó: “Hoy venimos a decirle a la fiscal basta de persecución, basta de esta agresión a un partido que ha demostrado que es firme, que es fuerte y que no se va a doblar”.

Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo, expresó su rechazo a la presunta persecución del Gobierno a sus opositores, “venimos a expresar nuestro profundo rechazo al gobierno de cuarta que persigue a la oposición”.

En el mismo sentido, el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, mandó un mensaje al Gobierno de Claudia Sheinbaum para reiterar que en el PAN no se dejarán amedrentar por el poder: “Queremos decirle a este gobierno, a esta persecución que encabeza la jefa de Gobierno, que la oposición en esta Ciudad está de pie, y que no nos van a amedrentar”.

Por su parte el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, quien fue jefe delegacional de la Benito Juárez, exigió que se haga una comparativa entre los investigados del oficialismo versus los de la oposición, lo que demuestra, dijo, que hay una persecución política.

“Cuándo están investigando a sus legisladores y legisladoras, que nos enseñen la gráfica, a ver cuántos investigan en la oposición y cuántos del oficialismo y ahí vemos si estamos inventando que hay persecución política y podrán según sus autoritarismos poder meterse con uno o con otro. No van a poder jamás contra Acción Nacional”, señaló Romero. Los diputados albiazules del Congreso de la Ciudad



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
Político MX La política explicada	0	13/12/2022	LEGISLATIVO

de México, Andrés Atayde, Federico Döring y América Rangel, acusaron que probablemente los panistas serán víctimas de la fabricación de delitos, persecución y uso selectivo de la justicia.

<https://politico.mx/taboada-kenia-lopez-y-otros-panistas-protestan-en-la-fiscalia-de-cdmx-no-nos-van-a-amedrentar>